

## **LOCAL** | Política

## Según Aguilera, el proyecto del PSOE para Priego está basado en la participación ciudadana

Primer acto de la campaña para el candidato socialista en el que estuvo acompañado por Pilar Alegría y Juan Espadas.

## Rafael Cobo Calmaestra

Martes 16 de mayo de 2023 - 20:29



El candidato del PSOE a la Alcaldía de Priego, Rafael Aguilera, presentaba el pasado viernes, en el primer acto de campaña de su formación, las que serán las principales medidas del programa electoral con el que concurre a los comicios de mayo.

En un acto con la militancia, Aguilera contó con un importante respaldo por parte de cargos orgánicos del PSOE, entre ellos la ministra de Educación y Formación Profesional, Pilar Alegría, el secretario general del PSOE de Andalucía, Juan Espadas, y la secretaria general del PSOE de

Córdoba, Rafi Crespín, que previamente compartieron un almuerzo con integrantes de candidaturas de la zona sur de la provincia y representantes orgánicos e institucionales del partido.

Durante sus intervenciones, tato Alegría como Espadas, coincidieron en señalar que se avecina "un cambio, para mejor, otra forma de gobernar, para que la mayoría social que ha decidido vivir aquí, disfrute de una igualdad de derechos", como así apuntaba la ministra, que incidía en lo que supone esta campaña, "en cuanto a una revisión de lo que se ha hecho en estos últimos cuatro años".

En este sentido, Alegría subrayaba los pilares de lo que ha sido la gestión del Gobierno, basada en un nuevo contexto social, la apuesta por una sanidad y una educación públicas y de calidad, unas pensiones dignas y hacer realidad el derecho constitucional a una vivienda.

Como indicaba la ministra, "a pesar de las dificultades que hemos encontrado, el camino es el adecuado y el objetivo es preocuparnos y ocuparnos por la mayoría social", ya que como concluía, "hemos venido aquí para aportar soluciones, como estamos seguros que hará el que desde el próximo 28 de mayo será el nuevo alcalde de Priego, Rafael Aguilera".

Por su parte, Juan Espadas incidía en que la participación en los ayuntamientos «es una herramienta fundamental», defendiendo en su intervención que "es el momento" de alcaldes socialistas, "con liderazgo" y "con solvencia" para aprovechar con garantías en pueblos y ciudades de la comunidad la oportunidad de

impulso que suponen los fondos europeos durante los próximos cuatro años.

El líder socialista insistía en que las candidaturas municipales socialistas garantizan "equipos solventes" con "credibilidad y capacidad de gestión" para desarrollar "proyectos potentes, como el del alcaldable socialista, Rafi Aguilera, en Priego".

Para Espadas, "gracias al PSOE, es posible que Priego vuelva a ser lo que fue, una gran ciudad con proyectos ilusionantes y transformadores" para el municipio, su comarca y todo el parque natural de la Subbética.

Por su parte, Rafael Aguilera hacía referencia al trabajo realizado en los últimos meses, en los que han mantenido reuniones con distintos colectivos sociales y económicos de Priego, "lo que nos ha permitido estructurar un proyecto de ciudad que se basa en la participación de los vecinos", criticando el nerviosismo del PP en los últimos meses, con actuaciones como las obras de la calle Río o la plaza del barrio de la Puerta Granada.

En cuanto a prioridades del PSOE, Aguilera hizo alusión al cumplimiento de la Ley de Transparencia, potenciar los servicios públicos con el reforzamiento de la plantilla del Ayuntamiento, "frente a la externalización que practica el PP", reactivar la actividad económica, fomentar la educación y la formación, planteando una agenda cultural y de ocio de calidad, teniendo siempre a las aldeas como un referente obligado, siendo transversales en la gestión de gobierno.